

XV fiesta provincial del ajedrez

TROFEO MARQUES DE CASTELL-FLORITE

14 de julio de 1968 MANRESA

PATROCINIO:

Excma. Diputación Provincial de Barcelona Excmo. Ayuntamiento de Manresa ORGANIZACION:

Federación Catalana de Ajedrez Escaes Catalònia Club

XV fiesta provincial del ajedrez

COMITE DE HONOR

EXCMO. SR. D. JOSE M.ª DE MULLER Y DE ABADAL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION PROVINCIAL DE BARCELONA

EXCMO. SR. D. JOAQUIN BUXO DE ABAIGAR, MARQUES DE CASTELL-FLORITE EMBAJADOR DE ESPAÑA EN AUSTRIA

MUY ILTRE SR. D. RAMON SOLDEVILA TOMASA ALCALDE DE MANRESA Y DIPUTADO PROVINCIAL

ILMO. SR. D. FRANCISCO PLATON
REPRESENTANTE EN CATALUÑA
DE LA DELEGACION NACIONAL DE E. FISICA Y DEPORTES

MUY ILTRE. SR. D. JOSE M.ª RAMOS AGUADO JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCION

MUY ILTRE. SR. D. PEDRO SIMARRO PARDO TENIENTE CORONEL PRIMER JEFE DE LA 231 COMANDANCIA DE LA GUARDIA CIVIL

MUY ILTRE. D. JAIME FRANQUESA BURDO ARCIPRESTE Y VICARIO EPISCOPAL

SR. D. PEDRO CARRERAS ROCA JEFE LOCAL DEL MOVIMIENTO

ILTRE. SR. D. PEDRO MIEZA MARTIN COMISARIO JEFE DEL CUERPO SUPERIOR DE POLICIA

> SR. D. MARIANO AMO DE LA LINDE DELEGADO COMARCAL DE SINDICATOS

SR. D. JOAQUIN MUNTANER PUIG PRESIDENTE DE LA FEDERACION CATALANA DE AJEDREZ

SR. D. ANTONIO F. ARGUELLES
PRESIDENTE DE LA S.E.P.A. Y VOCAL DE LA F.E.D.A.

SR. D. JUAN ANTONIO LOZANO ALVARO DIRECTOR DEL PERIODICO "MANRESA"

SR. D. JOSE MIRA PONS DIRECTOR DE RADIO MANRESA

COMITE EJECUTIVO

SR. D. CLEMENTE ROCA LLOBET
TENIENTE DE ALCALDE Y PONENTE DE DEPORTES
DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MANRESA

SR. D. JUAN DURAN BONET VICEPRESIDENTE DE LA FEDERACION CATALANA DE AJEDREZ

SR. D. FRANCISCO ESPINALT TUA PRESIDENTE DEL ESCACS CATALONIA CLUB

SR. D. JUAN TORQUET GUASCH SECRETARIO GENERAL DE LA FEDERACION CATALANA DE AJEDREZ

SR. D. SALVADOR CAPELLA A. MILS VICESECRETARIO DE LA F. C. DE A.

SR. D. JOAQUIN GIL DANIEL VOCAL DE LA F. C. DE A.

SR. D. MAXIMO BORRELL VIDAL VOCAL DE LA F. C. DE A.

SR. D. OSCAR VIDAL CALS VOCAL DE LA F. C. DE A.

SR. D. RAMON PIÑERO ROVIRA
EX PRESIDENTE DEL ESCACS CATALONIA CLUB

SR. D. MAURICIO COTS TRULLAS VICEPRESIDENTE DEL ESCACS CATALONIA CLUB

SR. D. SALVADOR ARMENGOL NAVARRO SECRETARIO GENERAL DEL ESCACS CATALONIA CLUB

SR. D. JORGE TOMAS CABOT DIRECTOR DE PUBLICACIONES DEL ESCACS CATALONIA CLUB

> SR. D. ENRIQUE SOTO MENDEZ VOCAL DEL ESCACS CATALONIA CLUB

SR. D. VICENTE M.ª PARERA NOET VOCAL DEL ESCACS CATALONIA CLUB

SR. D. LUIS BOHIGAS SANTASUSAGNA VOCAL DEL ESCACS CATALONIA CLUB

SR. D. ISIDRO TOMASA GRANE VOCAL DEL ESCACS CATALONIA CLUB

SR. D. FRANCISCO GARRIGA BIOSCA VOCAL DEL ESCACS CATALONIA CLUB

salutación

UN VIEJO ANHELO DE LOS AFICIONADOS MANRESANOS AL NOBLE JUEGO SE VERA POR FIN CUMPLIDO. LA FIESTA PROVINCIAL DEL AJEDREZ, TROFEO MARQUES DE CASTELL-FLORITE, EN SU XV EDICION SE CELEBRARA EN MANRESA, DEBIDO A LA DISTINCION CON QUE NOS HA HONRADO LA FEDERACION CATALANA DE AJEDREZ, AL CONCEDER SU ORGANIZACION AL ESCACS CATALONIA CLUB.

ASI PUES, GRACIAS A ESTA MAGNIFICA OPORTUNIDAD, BRINDADA POR LA FEDERACION CATALANA, NOS SERA DADO RECIBIR EN NUESTRA QUERIDA MANRESA A LA GRAN FAMILIA AJEDRECISTA, QUE EN ESTA JORNADA NOS HONRARA CON SU PRESENCIA Y, A NO DUDAR, DEJARA EN NUESTRA MEMORIA UN IMBORRABLE RECUERDO.

CON INMENSO PLACER MANIFESTAMOS NUESTRA GRATITUD AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD, MERCED A CUYA AYUDA Y NOTABLE INTERES HA SIDO POSIBLE CONVERTIR EN REALIDAD ESTA NUESTRA ILUSION. GRACIAS TAMBIEN A TODAS AQUELLAS ENTIDADES LOCALES QUE, CON SU GENEROSIDAD, HAN CONTRIBUIDO AL LOGRO DE UN MAYOR ESPLENDOR DE LA FIESTA.

AL AGRADECER AL EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA DIPUTACION PROVINCIAL, DON JOSE M.ª DE MULLER Y DE ABADAL, SU INTERES POR LA CONTINUACION DE LA FIESTA, OBRA INICIADA POR SU ILUSTRE PREDECESOR EN EL CARGO, EL EXCMO. SR. MARQUES DE CASTELL-FLORITE, CREEMOS INTERPRETAR EL PENSAMIENTO DE TODOS LOS AJEDRECISTAS DE LA PROVINCIA.

PARTICIPANTES DE ESTA XV EDICION DE LA FIESTA, SED BIENVE-NIDOS A MANRESA. PROCURAREMOS QUE VUESTRA ESTANCIA EN LA CAPITAL DEL BAGES SEA LO MAS AGRADABLE POSIBLE. ESTE ES EL DESEO DEL ESCACS CATALONIA CLUB.

Francesc Espinalt Tua
PRESIDENTE DEL E.C.C.

Nuestra Fiesta Provincial

En esta edición de la Fiesta de los Ajedrecistas, la XV de las celebradas, Manresa y bajo la organización del Ajedrez Catalonia Club recibirá la visita de los ajedrecistas barceloneses que en noble competición tratarán de lograr para su equipo la anhelada victoria.

La Fiesta Provincial del Ajedrez, por su madurez, por su continuidad y por su expansión dentro de la geografía barcelonesa, ha pasado a ser uno de los festivales ajedrecistas de mayor relieve en el ámbito regional. Seríamos desagradecidos si no evocáramos la memoria de su precursor; y con ello nos referimos a D. José M.ª Lladó Bausili (Q. E. P. D.) que en sus inicios ostentaba el cargo de Diputado Provincial y que inmediatamente pudo contar con la entusiasta colaboración y apoyo del entonces Presidente de nuestra Diputación, el senor Marqués de Castell-Florite. Es indudable que el principal objetivo de estas dos señeras figuras de nuestra gran familia ajedrecista, era el de procurar un lazo de unión y amistad entre los ajedrecistas barceloneses que, al igual que ocurre en otros deportes, merecían también tener su festival. Conocedores a ultranza de lo que significa nuestro deporte favorito, quisieron que todos los sacrificios que continuamente hacemos los ajedrecistas, se vieran, en parte, compensados con estos actos deportivos y familiares y, además, -cuestión importantísima—, que todas las localidades ajedrecistas de nuestra provincia tuvieran constancia de nuestra presencia, vivieran nuestras inquietudes, nuestros afanes y también nuestras ambiciones. Al ser un festival en el que también podían tener cabida los familiares de los ajedrecistas, se compensaba en parte la colaboración continua prestada por los mismos, que también en varias ocasiones se han tenido que sacrificar para que el ajedrecista de la familia pudiese acudir a las numerosas competiciones que durante la temporada vienen celebrándose. Los que hemos tenido la inmensa fortuna de poder asistir a todas las ediciones de nuestro festival hemos podido comprobar que, en ese día, ajedrecistas, directivos y acompañantes forman espontáneamente una gran familia, familia que en ocasiones ha reunido en la comida de hermandad que se celebra a más de cuatrocientas personas. Además, y como medida acertadísima, la Federación Catalana aprovechó el festival para hacer la entrega de los premios otorgados en sus competiciones oficiales, con lo cual se premiaba también a los más calificados clubs y jugadores. No se crea, sin embargo, que los festivales se han limitado exclusivamente a efectuar un ágape familiar y un eufórico reparto de premios, va que, antes que ello se produzca, hay la competición ajedrecista que en todas las ocasiones

se desarrolla bajo una pasión deportiva a la altura de cualquier otra manifestación ajedrecista oficial, teniendo para todos los protagonistas el máximo interés su resultado final, así como también el jugador que conquista el premio establecido a la partida más brillante del certamen.

¿Qué otra cosa podemos decir de la Fiesta Provincial que no haya sido ya glosada en todas sus ediciones celebradas? Como debe ocurrir en cada nueva edición, hemos de hacer patente a todos los ajedrecistas participantes, nuestra inmensa gratitud a todas aquellas localidades barcelonesas que por turno rotativo han puesto a nuestra disposición sus esfuerzos, su capacidad organizadora, la acogida entusiasta de sus autoridades y principalmente su comprensión hacia los ajedrecistas. En esta ocasión, el Ajedrez Catalonia Club de Manresa ha querido cargar sobre las espaldas de sus jóvenes y dinámicos directivos, la enorme responsabilidad del festival y, como estamos seguros, ya de una forma anticipada, de que también en esta ocasión el éxito será total, a las dignísimas autoridades manresanas, a los ajedrecistas locales y a los directivos y organizadores del festival, les decimos ¡Muchas gracias, amigos!

FEDERACION CATALANA DE AJEDREZ

RELACION DE CLUBS Y JUGADORES PREMIADOS

Temporada de 1967-1968

JUGADORES

Campeonato Femenino: Srta. María Rosa Ribes y Sra. Julia Maldonado.

Campeonato Juvenil: Ramón Clotet (Igualada), Manuel Pujol (San Feliu), Andrés Vélez (Aurora) e Isidro Duarri (Calaf).

Campeonato Individual: Categoría Preferente: Pedro Puig (Español), Rafael Saborido (UGA). Primera Categoría: Rosendo Planas (Villanueva), Ramón Franch (Amistad). Segunda Categoría: Ricardo Ciuró (Barcelona), Antonio Perraut (Leridano). Tercera Categoría: José M.ª Riera (Tarrasa) y Joaquín Soler (Jake).

Campeonato Postal 1965: Melchor Subirá, Esteban Barrababe, Manuel González Seris-Granier, Pedro Sans Arnau, Miguel Oliveras, Conrado Ibáñez, José Zafra y Andrés Ballbona. Campeonato Partidas Rápidas: Ramón Ibero y Joaquín Noria.

CLUBS

Campeonatos por Equipos: C. A. Español, C. A. Tarrasa, C. A. Igualada, Reus Deportivo, Unión Graciense «B», C. A. Gerona, Club Guixolense, C. A. Villanueva, Llac d'Amistat, La Colmena, S. V. Klein, C. A. Aurora «B», U. C. San Feliu, Ateneo Samboyano, C. A. Amistad de Premiá de Mar.

Copa Catalana: C. A. Español.

MEDALLAS AL MERITO DEPORTIVO EN PRUEBAS NACIONALES

Campeones de España por Equipos (66-67): Eduardo Pérez, Máximo Borrell, Adjutorio Mas y José M.ª Bas (C. A. Barcelona).

TITULOS DE MAESTROS REGIONALES

Sres. Rafael Doménech, Esteban Pedrol, Alejandro Beltrán, Jaime Mora y José Ridameya.

D. Joaquín Muntaner Puig

Presidente de la Federación Catalana de Ajedrez

Don Joaquín Muntaner es, evidentemente, uno de los personajes que ha vivido con más intensidad la historia de la Fiesta Provincial. Además, como actual Presidente de la F. C. de Ajedrez: puede contestar mejor que nadie a nuestras preguntas.

—¿Qué motivos han inducido a la Federación a escoger nuestra ciudad como marco de la XV Fiesta Provincial?

—Desde su instauración, la Fiesta Provincial ha seguido un sistema de rotación entre las principales localidades de nuestra provincia. Si bien al principio se tuvo en cuenta a las más cercanas a la capital, luego, paulatinamente, el marco de la Fiesta se ha ido trasladando a otras más alejadas, aprovechando la circunstancia del incremento constante de coches particulares, lo cual, sin duda, facilita enormemente el traslado de tantos ajedrecistas. Al margen de lo expuesto, hemos considerado la gran importancia ajedrecística de Manresa en donde militan dos clubs que siempre se han mantenido en las categorías superiores.

—¿Cuál es, a su juicio, la finalidad esencial de la Fiesta: el montar un torneo a gran escala o el hecho simple de poder reunir a la mayoría de los ajedrecistas más destacados de la provincia?

—Efectivamente, el organizar un encuentro a 100 tableros debe ser considerado como un Torneo a gran escala. Sin embargo, esto no es lo más importante. La idea fundamental del Sr. Marqués de Castell-Florito, verdadero iniciador de estas fiestas, consistía en poder reunir, en un acto de auténtica amistad y camaradería, no a todos los ajedrecistas ya que ello era imposible, pero sí a una nutrida representación de los mismos, y establecer entre ellos un vínculo de afecto que sirviese de brillante colofón a toda una temporada de actividades. Como ocurre con otros deportes, interesaba conseguir que el ajedrez también tuviera su festival. Y éste, además, recorriendo toda la geografía provincial, debía constituir una demostración de nuestra potencialidad ajedrecística.

—¿Cuál es, según su entender, la mayor dificultad para la organización de la Fiesta?

—Hemos de aceptar que el mayor inconveniente estriba en conseguir la plena colaboración de los ajedrecistas de la localidad en donde ha de celebrarse el festival. Ellos han de buscar un local de juego capaz para 200 jugadores y otro en donde pueda celebrarse el banquete de clausura que, en ocasiones, entre autoridades, jugadores y acompañantes, reúne a un número superior a 400 comensales. Subsanados estos problemas, todo lo demás resulta más fácil. El aspecto económico, sin duda de enorme importancia, se soluciona gracias a la generosidad de nuestra Diputación Provincial y de los respectivos Ayuntamientos de las localidades en donde se celebran las Fiestas.

—¿Puede exponernos las razones por las que la Fiesta pasó a celebrarse de doble confrontación a encuentro único?

—El principal motivo de reducir el Festival a un solo encuentro debemos buscarlo en el aspecto económico, ya que, con ello- los gastos de los desplazamientos también quedan reducidos a la mitad. Además, teniendo en cuenta que el banquete sólo se celebraba en el encuentro de vuelta, esta circunstancia suponía para los visitantes otro gasto como era el de la comida de la primera jornada. Naturalmente, esto no afectaba a los jugadores de la capital, ya que la primera vuelta se jugaba siempre en Barcelona. Con la celebración de un encuentro único en localidades diversas, quedan todos los participantes en igualdad de condiciones y gastos.

--Los resultados de las últimas ediciones de la Fiesta han señalado un balance favorable a los clubs de la provincia. ¿A qué cree que es debido este mayor auge de los clubs provinciales en frente de los clubs de Barcelona-ciudad?

—Indudablemente, los clubs de la provincia han aumentado considerablemente en estos últimos años sus conocimientos ajedrecísticos y por otra parte, ha crecido el número de practicantes. No obstante, opino que los triunfos de la Provincia en las últimas ediciones se deben posiblemente a que escogen con más cuidado a los jugadores que han de representarlos, principalmente en las categorías inferiores que, en definitiva, es en donde la Provincia consigue sus más sustanciosas ventajas.

PROGRAMA DE ACTOS

Día 14 de Julio de 1968

A las 10, en el Salón de Actos del Grupo Escolar Generalísimo Franco

Encuentro a 100 TABLEROS

entre los equipos Selección **BARCELONA-CIUDAD** y **BARCELONA-PRO-VINCIA**. Serán entregadas 100 medallas de la Excma. Diputación Provincial, conmemorativas del acto, a los vencedores individuales. Al finalizar el certamen, se decidirá el nombre del vencedor del PREMIO A LA BELLEZA, Trofeo Marqués de Castell-Florite.

A las 14.30, en el restaurante Jardín Bellavista

Banquete de Hermandad

con la asistencia del Excmo. Sr. Presidente de la Diputación Provincial, Autoridades locales, Federación Catalana de Ajedrez en pleno, jugadores y simpatizantes.

A continuación, entrega del PREMIO A LA BELLEZA y de trofeos a los clubs y jugadores, vencedores de las diversas competiciones organizadas en el transcurso de la temporada por la Federación Catalana de Ajedrez.

—¿Se atreve a formular un pronóstico para la presente edición? ¿Cree que los clubs de la provincia se impondrán una vez más a los de la capital?

—Debemos tener en cuenta que en la última edición la victoria sonrió a la Provincia por un tanteo mínimo (50'5 a 49'5), lo cual demuestra una completa igualdad de fuerzas. Si este año dicha igualdad se mantiene, habremos de convenir que el pronóstico resulta muy difícil y un tanto aventurado. Por ello soy partidario de afirmar: ¡No hay pronóstico para la XV edición!

-¿Se ha observado una notable afluencia de la juventud en las

últimas ediciones?

—Sinceramente, no lo he notado, ya que como todos saben, nuestro deporte favorito no tiene limitación de edades. En cada festival se han mezclado los veteranos con los principiantes. Y, teniendo en cuenta el entusiasmo demostrado por todos ellos, habremos de reconocer que, al menos delante del tablero, todos han sido jóvenes.

—¿Podría contarnos algunas anécdotas interesantes ocurridas en ediciones anteriores?

-Naturalmente se podrían contar varias anécdotas, a cual más interesante. Sin embargo, creo que la más pintoresca fue la que nos ocurrió en Vilanova y Geltrú. Los oraganizadores de aquella edición habían dispuesto celebrar el encuentro en una magnífica pista de patinaje al aire libre. Pero, a partir de las 4 de la mañana del mismo día de juego, empezó a llover de una forma verdaderamente torrencial y hubo necesidad de trasladar el material a una escuela próxima en donde las mesas y sillas eran las propias de colegiales, lo cual suponía una terrible incomodidad para los jugadores. Con todo, éstos no se quejaron lo más mínimo y además contribuyeron al traslado y montaje de los 100 tableros y relojes. Por la misma circunstancia, el banquete que tenía que celebrarse en un renombrado restaurante al aire libre, tuvo también que celebrarse en otro piso del citado colegio, trasladándose el menú en furgonetas especiales. En definitiva, fue una verdadera odisea el poder llevar a término el festival. Y lo que verdaderamente nos dejó maravillados fue el hecho de que, a pesar de llover en toda la proncia, de los 200 jugadores solamente faltaron tres a la cita. En otra ocasión, celebrándose el festival en Barcelona. también la lluvia nos obligó a trasladar todo el material en el interior de un local, cuando todo se había preparado estupendamente para que las partidas se jugasen al aire libre. Por todo ello, hemos llegado a la conclusión de que la lluvia no es precisamente una aliada de los ajedrecistas y se manifiesta siempre que intentamos desafiarla.

Jordi Tomàs

Historia de la Fiesta Provincial del Ajedrez

Primera Edición

Año 1954

La asociación ajedrecística más antigua de nuestro país fue la encargada de la organización de la primera Fiesta Provincial. Nos referimos por supuesto, al C. A. Barcelona. La sesión de juego tuvo lugar en el Hospital de la Santa Cruz de la ciudad Condal. La segunda jornada —recordemos que por aquel entonces la Fiesta se celebraba a doble vuelta— se desarrolló en la ciudad de Mataró y la comida de hermandad en la villa de Argentona.

El resultado fue favorable al equipo de Barcelona-Ciudad por 112'5 a 87'5. Luis Coll fue galardonado con el primer premio de Belleza. La partida se caracterizó por su enorme agresividad. Fue una clásica lucha entre enroques opuestos. Al final, los dos contendientes amenazaban mates imparables, siendo las blancas quienes por «décimas de segundo» obligaron a rendir al monarca adversario. He aquí su desarrollo:

Blancas, Coll. Negras, Solá. 1. P4R, P4R; 2. C3AD, C3AR; 3. A4A, A4A; 4. P3D, P3D; 5. A5CR, 0-0; 6. C5D, CD2D; 7. D3A, P3A; 8. C3R, D3C; 9. 0-0-0, D2A; 10. C5A, P4C; 11. A3C, P4TD; 12. P3TD, P5T; 13. A2T, P5C; 14. PxP, AxPC; 15. D3C, P3C; 16. P4T, P6T; 17. P3C, C4T; 18. D3A, C2C; 19. C6T+, R1T; 20. A7R, A3T; 21. AxT, TxA; 22. C2R, C3R; 23. P5T, D3C; 24. D3R, C5D; 25. CxC, PxC; 26. D5C, P3A; 27. D4C, C4R; 28. D3C, D4A; 29. PxP, CxPC; 30. C5A, Rinden. (Como puede observarse, las negras, a pesar de amenazar mate, no tienen defensa después de 30. TxP+).

Segunda Edición

Año 1955

Se celebró los días 1 y 8 de mayo. La ronda de ida, organizada por el C. A. Ruy López, se disputó en el incomparable patio de la Biblioteca Central. La de vuelta tuvo su marco en el jardín Campos de Sabadell y la organización corrió a cargo del club de ajedrez de la ciudad vallesana. Fue de destacar, como en tantas otras ocasiones, la presencia del gran propulsor de la Fiesta, el Marqués de Castell-Florite.

El equipo de Barcelona-Ciudad se impuso nuevamente al de la Provincia. El resultado fue de 116'5 a 83'5. El Premio a la Belleza fue para Rosell, de la U. G. A., al vencer al manresano F. Costa.

Blancas, Rosell. Negras, Costa. 1. P4R, P4R; 2. C3AR, C3AD; 3. A4A, A4A; 4. P3A, C3A; 5. P4D, PxP; 6. PxP, A5C+; 7. C3AD, AxC+; 8. PxA, CxPR; 9. 0-0, P4D; 10. A3T, PxA; 11. T1R, P4A; 12. C2D, R2A; 13. CxC, PxC; 14. TxP, A4A; 15. D3A, R3C; 16 T4A, A2D; 17. D4R+, R4T; 18. T1R, P4CR; 19. T7A, R3T; 20. P4TR, A1A; 21. A1A, D1C; 22. PxP+, R4T; 23. P4C+, AxP; 24. D1T+, Rinden. (El mate es imparable).

Tercera Edición ^{Año 1956}

Se celebró en pleno verano. La ronda de ida fue organizada por el C. A. Español y la de vuelta se disputó en Villanueva y Geltrú, bajo una copiosa lluvia que fue la causante de simpáticas aventuras.

El match concluyó con el sorprendente resultado de empate a 100. El Premio a la Belleza fue conquistado por Jaime Mora, del C. A. Tarrasa.

Blancas, Mora. Negras, Prado. 1. P4D, C3AR; 2. P4AD, P3CR; 3. C3AD, A2C; 4. P4R, P3D; 5. P3A, 0-0; 6. A3R, CD2D; 7. C3TR, P4AD; 8. P5D, P3TD; 9. D2D, T1R; 10. A2R, T1C; 11. 0-0, C4R; 12. C2A, D4T; 13. P3TD, A2D; 14. P4A, C4R5C; 15. AxC, CxA; 16. CxC, AxCR; 17. P5A, PxP; 18. PxP, AxC; 19. PxA, P3A; 20. T4A, A4T; 21. T4T, A2A; 22. A6T, R1T; 23. A7C+, Rinden.

Cuarta Edición

Año 1957

Cuidaron de la organización la Unión Graciense y el Círculo Católico, de Badalona. Por primera vez en el historial de la Fiesta el equipo de la Provincia se impone al de la Ciudad. El tanteo fue de 104 a 96. Premio a la Belleza para José Dalmau por su partida contra M. Subirá.

Blancas, Dalmau. Negras, Subirá. 1. P4R, P4R; 2. P4AR, PxP; 3. CR3A, P4D; 4. PxP, CR3A; 5. C3A, P3A; 6. PxP, CxP; 7. A4A, A5CR; 8. P4D, A3D; 9. 0-0, 0-0; 10. C2R, D2A; 11. D3D, C5C; 12. D3C, P4CD; 13. A3D, A3R; 14. D3A, D3C; 15. AxP5A, C3A4D; 16. D2D, CxA; 17. CxC, A5C; 18. A4R, TD1R; 19. C5D, CxC; 20. AxC, D1C; 21. C5C, AxP+; 22. R1T, T2R; 23. D3D, P3C; 24. CxPA, T2RxC; 25. TxT, TxT; 26. T1AR, A5A; 27. D3CD, D1D; 28. AxT+, R2C; 29. TxA, D5T+; 30. R1C, D8R+; 31. T1A, D5R; 32. D3AD, A7R; 33. P5D+, R3T; 34. D2D+, R2C; 35. T1R, RxA; 36. TxA, Rinden.

Quinta Edición

Año 1958

Organizada por el C. A. Paluzíe y el C. A. Tarrasa, se celebró en dos rondas a mediados del mes de junio. La selección de la Provincia se impuso esta vez por 105'5 a 94'5. Beltrán, del Barcelona, obtuvo el Premio a la Belleza por su partida frente a Joaquín Serra.

Blancas, Beltrán. Negras, Serra. 1. P4D, C3AR; 2. C3AR, P3R; 3. CD2D, P4D; 4. P3R, P4A; 5. P3A, C3A; 6. A3D, A2R; 7. 0-0, 0-0; 8. D2R, P3CD; 9. C5R, CxC; 10. PxC, C2D; 11. P4AR, P5A; 12. A2A, P4A; 13. PxP (al paso), PxP; 14. AxP+, RxA; 15. D5T+, R2C; 16. T3A, P4A; 17. T3C+, A4C; 18. TxA+, R3A; 19. P3CD, T1T; 20. D6C+, R2R; 21. A3T+, C4A; 22. D7C+, R3D; 23. CxP+, R3A; 24. C5R+, Rinden.

Sexta Edición

La organización de la doble confrontación corrió a cargo del C. A. Condal y la sociedad de ajedrecistas de Villafranca del Panadés. En esta ocasión, el resultado fue favorable a la Ciudad por 103 a 97. Cabe destacar que por primera vez el Premio a la Belleza era otorgado a un jugador de tercera categoría: Asensio, del C. A. Collblanch. Fue una partida en la que las blancas aprovecharon de forma contundente las debilidades cometidas por el negro en la apertura.

Blancas, Asensio. Negras, Ruiz. 1. P4R, P4R; 2. P4AR, PxP; 3. C3AR, P4CR; 4. A4AD, P5CR; 5. 0-0, PxC; 6. DxP, A3TR; 7. P4D, D3AR; 8. P5R, D3CD; 9. P3AD, C3AD; 10. D5TR, CxPD; 11. AxP+, R1AR; 12. PxC, C2R; 13. C3AD, DxP+; 14. R1TR, R2CR; 15. C2R, D5R; 16. CxP, AxC; 17. AxA, C4AR; 18. TD1R, D6D; 19. T3AR, D7AD; 20. P4CR, D3AD; 21. PxC, P3TR; 22. P6AR+, R1AR; 23. AxPT+, TxA; 24. DxT+, RxA; 25. D7CR+, R3R; 26. D8CR++.

Séptima Edición

Año 1960

Tuvo lugar los días 10 y 17 del mes de julio. La organización fue debida a los clubs de Hospitalet de Llobregat y al Fomento Martinense. Es de destacar la enorme afluencia de público que se congregó en la ronda de vuelta, debido a jugarse en una localidad próxima de la capital como es Hospitalet. Por primera vez en el historial de la Fiesta, se aprovechó la ocasión para efectuar el reparto de premios de los torneos más importantes organizados por la F. C. de Ajedrez.

El resultado fue favorable a Barcelona-Ciudad por el tanteo de 114-86. El Premio de Belleza fue para Sánchez, del C. A. Español.

Blancas, Bravo. Negras, Sánchez. 1. P4R, P4R; 2. C3AR, C3AD; 3. A5C, P3TD; 4. A4T, C3A; 5. 0-0, CxP; 6. P4D, P4CD; 7. A3C, P4D; 8. PxP, A3R; 9. P3A, A4AD; 10. CD2D, 0-0; 11. A2A, P4A; 12. C3C, A3C; 13. CR4D, CxC; 14. CxC, AxC; 15. PxA, P5A; 16. P3A, C6C; 17. Px C PxP; 18. T1R, D5T; 19. A3R, D7T+; 20. R1A, A6T; 21. D2R, D8T+; 22. A1C, AxP+; 23. DxA+, TxP+; 24. Rinden.

Octava Edición Año 1961

La Fiesta de este año se celebró en una sola jornada. Cuidó de la organización el C. A. Español, estableciendo el escenario de juego en los locales de las Secciones Deportivas del C. de F. Barcelona. La selección de la Ciudad venció nuevamente a la de la Provincia por 52 a 48. El correspondiente Premio a la Belleza fue para Melchor Subirá, del Mataró.

Blancas, Bayarri. Negras, Subirá. 1. P4R, C3AR; 2. P5R, C4D; 3. P4AD, C3C; 4. P4D, P3D; 5. P4A, PxP; 6. PAxP, C3A; 7. A3R, A3A; 8. P3TD, P3R; 9. C3AR, A2R; 10. A2R, A5CR; 11. 0-0, 0-0; 12. D2D, P3A; 13. C5CR, AxA; 14. CxPR, D1A; 15. P5D, AxT; 16. CxT, CxPAD; 17. D3A, D5C; 18. RxA, TxC; 19. PxC, PxP+d.; 20. R1R, A5T+; 21. P3CR, AxP+; 22. PxA, DxP+; 23. R2R, D6A+; 24. R3D, T1D+; 25. RxC, D4D+; 26. R4C, P4TD+; 27. R4T, P4CD+; 28. Rinden.

Novena Edición

El 22 de julio tuvo lugar esta novena edición en las salas de las Escuelas Pías de San Antón y bajo la organización de la Sección de Ajedrez de la Asociación San Antonio.

Venció la Ciudad por 53'5 a 46'5. Se llevó el Premio de Belleza Pablo García, del C. A. Condal.

Blancas, García. Negras, Subirá. 1. P4D, C3AR; 2. C3AR, P4D; 3. P4A, P3A; 4. C3A, P3R; 5. A5C, PxP; 6. P4R, P4CD; 7. P5R, P3TR; 8. A4T, P4C; 9. CxPCR, PxC; 10. AxPC, CD2D; 11. P3CR, D4T; 12. PxC, T1CR; 13. A2D, D3C; 14. A2C, A2CD; 15. 0-0, 0-0-0; 16. D3A, DxP; 17. A3R, DxP; 18. D2R, C4A; 19. P4TD, P3T; 20. PxP, PTxP; 21. T7T, R1C; 22. TR1T, C6C; 23. TxA+, RxT; 24. T7T+, R1C; 25. AxP, C5D; 26. AxC, DxA; 27. T8T+, R2A; 28. CxP+, RxA; 29. CxD+, TxC; 30. D3A+, T4D; 31. DxP, Rinden.

Décima Edición Año 1963

Por fin la Provincia corta su mala racha y vence a la Ciudad por 53 a 47. La edición se celebra en el Patio de la Casa de Caridad de Barcelona. El Premio de Belleza es ganado esta vez por un jugador de segunda categoría, Serradell del Jake de Hospitalet. La Diputación Provincial edita un magnífico libreto en conmemoración del X aniversario de la Fiesta.

Blancas, Serradell. Negras, Rossó. 1. P4R, P4AD; 2. P4D, PxP; 3. DxP, C3AD; 4. D1D, C3A; 5. C3AD, P3TD; 6. C3AR, P3D; 7. P3TR, P3R; 8. A3R, A2R; 9. P3TD, 0-0; 10. D2D, P4CD; 11. A2R, A2C; 12. T1D, D2A; 13. 0-0, C4TD; 14. A3D, TD1A; 15. TR1R, C5A; 16. AxC, DxA; 17. A5C, TR1R; 18. D3R, P5C; 19. T4D, D2A; 20. PxP, P4D; 21. P5R, C5R; 22. AxA, TxA; 23. CxC, PxC; 24. C5C, DxPA; 25. TR1D, DxP; 26. T8D+, T1R; 27. TxTR+, TxT; 28. T7D, A4D; 29. CxPA, T1AR; 30. C6T+, R1T; 31. D4A, DxPC; 32. T7AR, TxT; 33. CxT+, R1C; 34. C6D, P3TR; 35. D7A+, R2T; 36. C8R, D2C; 37. C6A+, Rinden.

Onceava Edición

El día 5 de julio se reúnen en Tordera los 200 ajedrecistas convocados para la presente Fiesta. Una vez más, la Provincia se impone a la Ciudad. El resultado es de 53'5 a 46'5. Pablo Servat, del Sitges, logra el Premio a la Belleza por su victoria frente a Vivet, del Tívoli.

Blancas, Vivet. Negras, Servat. 1. P4D, C3AR; 2. C3AR, P3CR; 3. CD2D, A2C; 4. P4R, 0-0; 5. A3D, P3D; 6. 0-0, CD2D; 7. T1R, P4R; 8. P3A, P4AD; 9. C4A, D2A; 10. A5C, P4CD; 11. C3R, P3TD; 12. T1AD, A2C; 13. C1A, P3TR; 14. A4T, C4T; 15. A3C, TD1A; 16. D2D, P4AR; 17. PRxP, PCxP; 18. PxP, PxP; 19. A1C, CxA; 20. CxC, P5R; 21. C4T, C4R; 22. C4TxP, TD1D; 23. D2R, C6D; 24. AxC, PxA; 25. D6R+, R2T; 26. TD1D, A4D; 27. DxPTD, D5A; 28. T7R, TxC; 29. TxA+, RxT; 30. CxT+, DxC; 31. DxPC, D5R; 32. P3A, D6R+; 33. R1T, AxPA; 34. T1C, DxT+; 35. RxT, P7D; 36. Rinden.

Doceava Edición

Año 1965

Puesta la organización en manos del C. R. Mollet, se celebra en esta localidad la XII edición de la Fiesta. Se registra un amplio triunfo de la Provincia sobre la Ciudad: 56'5 a 43'5. El Premio a la Belleza se lo adjudica Joaquín Argimón, del San José de Badalona.

Blancas, Argimón. Negras, Fernández. 1. P4D, P3R; 2. P4AD, P4AR; 3. C3AD, C3AR; 4. C3AR, A2R; 5. P3R, 0-0; 6. A3D, P3D; 7. 0-0, D1R; 8. P3TR, P3AD; 9. P3CD, P4D; 10. C5R, CD2D; 11. P4AR, C5R; 12. CDxC, PAxC; 13. A2R, CxC; 14. PAxC, A4CR; 15. A2D, D3C; 16. TxT+, RxT; 17. A5T, D3T; 18. D1A+, R2R; 19. D7A+, R1D; 20. D8A+, R2A; 21. D6D+, R3C; 22. P5A+, R3T; 23. A2R+, P4C; 24. DxPA. Mate.

Treceava Edición Año 1966

Se encarga de la organización al C. A. Igualada, recién ascendido a la máxima categoría regional. El nuevo triunfo de la Provincia sobre la Ciudad deja el palmarés de la Fiesta con empate a 6 victorias y un empate para ambos eternos rivales. El resultado exacto de esta XIII edición fue de 58 a 42.

El manresano Antonio Creus obtiene el Premio a la Belleza por su espectacular partida contra A. Sánchez. Se cree que esta partida que a continuación publicamos, es una de las mejores de toda la historia de la Fiesta.

Blancas, Sánchez. Negras, Creus. 1. P4D, C3AR; 2. P4AD, P4R; 3. PxP, C5C; 4. P4R, P4TR; 5. C3AR, A4A; 6. C4D, CxPA; 7. RxC, D5T+; 8. R2R, DxPR+; 9. A3R, C3A; 10. C2A, P3D; 11. R2A, A5CR; 12. D3D, D5A+; 13. R1R, DxPR; 14. C2D, 0-0-0; 15. A2R, A4A; 16. D3A, AxC; 17. DxA. DxA; 18. T1AR, TR1R; 19. D5A+, R1C; 20. D3A, C5D; 21. DxD, C7A+; 22. Rinde.

Catorceava Edición

Año 1967

Se celebró el 9 de julio en Vich, bajo la organización del histórico club de ajedrez de la villa ausetana. El escenario de la prueba se montó en el Seminario Conciliar, cedido gentilmente por el Ilmo. señor Obispo. Asistió al certamen el Marqués de Castell-Florite, recientemente nombrado embajador español en Austria. Otra faceta importante de esta edición fue la lectura de una carta del nuevo presidente de la Diputación Provincial, don José M.ª de Muller y de Abadal, quien manifestó su deseo de apoyar plenamente esta Fiesta que cada año reúne a 200 ajedrecistas catalanes.

El resultado registró una mínima victoria de la Provincia sobre la Ciudad: 50'5 a 49'5. El Premio a la Belleza fue para Pedro Puig, por su partida contra el jugador local Bautista.

Blancas, P. Puig. Negras, Bautista. 1. P4D, C3AR; 2. P4AD, P3R; 3. C3AD, A5C; 4. A5C, P3TR; 5. A4T, P4A; 6. P5D, P3D; 7. P3R, P4R; 8. A3D, P5R; 9. A2A, D2R; 10. C2R, A5C; 11. 0-0, CD2D; 12. P3TR, ARXC; 13. PCXA, A4T; 14. T1C, C4R; 15. AXC, PXA; 16. AXP, CXP; 17. D4T+, R1A; 18. C3C, C7D; 19. CXA, CXA; 20. TXP, DXT; 21. DXC, D2R; 22. D3A, T1CD; 23. CXP, T2C; 24. D5A, D1D; 25. P4R, R2C; 26. C5T+, R1A; 27. C6A, R2C; 28. C5T+, R1A; 29. P4AR, T1CR; 30. C6A, T3CR; 31. P5R, P5A; 32. T2A, P4TD; 33. P4TR, P5T; 34. P5T, T2C; 35. P6R, P6T; 36. T2R, T2R; 37. R2T, D1T; 38. C7D+, R1C; 39. D6A, PXP; 40. PXP, R2T; 41. C8A+, R1C; 42. C6C, T1R; 43. P7R, D1A; 44. T6R, P4D; 45. T6D, D5C; 46. D8A+, R2T; 47. DXT, DXP+; 48. R3C, Rinden.

La Fiesta Provincial en números

Año	1954.	Mataró.	Barcelona-Ciudad,	Barcelona-Provincia	112'5 -	87'5
Año	1955.	Sabadell	29	•	116'5 -	83'5
Año	1956.	Vilanova.	>>	29	100 -	100
Año	1957.	Badalona	29	29	96 -	104
Año	1958.	Tarrasa.	29	>	94'5 -	105'5
Año	1959.	Vilafranca.	×	29	103 -	97
Año	1960.	Hospitalet	>>	29	114 -	86
Año	1961.	Barcelona.	39	29	52 -	48
Año	1962.	Barcelona.	>>	>>	53'5 -	46'5
Año	1963.	Barcelona.	39	»	47 -	53
Año	1964.	Tordera.	>>	*	46'5 -	53'5,
Año	1965.	Mollet.	29	39	43'5 -	56'5
Año	1966.	Igualada.	>>	*	42 -	58
Año	1967.	Vich.	>>	29	49'5 -	50'5

Barcelona-Ciudad: 6 victorias, 1 empate, 7 derrotas. Total: 1070'5 puntos. Barcelona-Provincia: 7 victorias, 1 empate, 6 derrotas. Total: 1029'5 puntos.

Vencedores del Premio a la Belleza

Año 1954, Coll. C. A. Barcelona.

Año 1955, Moisés Rosell, U. G. A.

Año 1956, Jaime Mora, C. A. Tarrasa

Año 1957, José Dalmau, U. Cooperativa Barcelonesa.

Año 1958. Alejandro Beltrán, C. A. Barcelona.

Año 1959. R. Asensio, C. A. Collblanch.

Año 1960. Gaspar Bravo, C. A. Mataró.

Año 1961, Melchor Subirá, C. A. Mataró.

Año 1962. Pablo García, C. A. Condal.

Año 1963. Serradell, Jake de Hospitalet.

Año 1964. Pablo Servat, Prado Suburense.

Año 1965. J. Argimón, San José de Badalona.

Año 1966. Antonio Creus, C. A. Manresa.

Año 1967. Pedro Puig, C. A. Español.

HAN COLABORADO en la

XV fiesta provincial del ajedrez

CAJA DE AHORROS DE MANRESA

CAJA DE PENSIONES PARA LA VEJEZ Y DE AHORRO

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA

PRODUCTOS PIRELLI, S.A.

I. Y A. JORBA, S.A.

FUERZAS HIDROELECTRICAS DEL SEGRE, S.A.

BANCO MERCANTIL

BANCO CENTRAL

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

BANCO HISPANO AMERICANO

COBEGA, S.A.

HIJOS DE ENRIQUE TORRES

RADIO ROSELL

SR. D. JAIME SALLES VILANOVA

SR. D. ROSENDO ROSELL COTS

SR. D. VALENTIN SANFELIU CASAJUANA

SR. D. ALBERTO BARGAY SUBIRANA

SR. D. JUAN RAMON

SR. D. JOSE ESTANY GUIX

SR. D. FRANCISCO X. RIBAS

CLUB AJEDREZ MANRESA

PERRAMON Y BADIA, S.L.

